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■授業参観：道徳公開講座■４／３０(水) 

 今回、春の参観授業は、担任による「道徳の授業」をご覧いただきました。新年度がスタートし、

担任も生徒たちも気持ちを新たに、自分たちなりの理想の学級をつくろうとするすがすがしい雰囲気

が、保護者の皆様に伝わっていればうれしく思います。 

 授業を参観いただいた後には、保護者の皆様から貴重なご意見ご感想をいただきました。いずれも

担任の背中を押す、温かいメッセージです。今後の授業づくり・学級づくりにしっかりと生かしてい

きたいと思います。 

 今回は、平日にもかかわらずたくさんの保護者の皆様に来校いただき、本当にありがとうございま

した。 

 

【１年】 

・環境が変化しても、子どもたちが笑顔で過ごしていたの

で安心しました。 

・思春期への対応が難しいなと感じました。ご指導をいた

だきながら、ご相談させてください。 

・自分なりの意見を発表できていてよかったです。 

・授業中もクラス内が明るい雰囲気でよかった。 

・楽しく授業を受けているのが分かりました。クラスでの

友だちともコミュニケーションをとれていて安心しま

した。 

【２年】 

・グループワークでは、班ごとの個性が見られてよかった。 

・道徳の授業は、発表することがあまりないかなと思いま

したが、みんなが考えを話す時間もあり、またタブレッ

トで進めていて、私の時とのいろいろな差があり、もう

教えられることはないと感じました。 

・新しいクラスになりましたが、友だちと楽しそうに授業

を受けていたのを見られて、安心しました。 

・感動する授業でした。内容もとても素晴らしく、子ども

たちの考えや思いを知ることができました。 

・どの発言も先生がうまくひろってくださり、雰囲気よく、子どもたちも楽しそうでした。 

・タブレットを使用しての授業がとても新鮮でした。 

・先生が涙ぐんで道徳の教科書を読んでいるときに、机に伏している生徒がいたのは、とても残念でした。

その他はとてもよかったです。 

・思っていたよりも自分の意見を持ち、それを発表できていたことに驚きました。  

・１時間ではもったいないくらいだったので、ぜひ２時間通してお互いの考えや自分の考えを深めていけ

れば、もっと自分の力に落とし込められるのではないかと感じました。 

・のびのびしていてよかったです。 

・岩姫の先生方へ～子どもが発言しているのをはじめて見ました。いつもありがとうございます。 

・メリハリのある授業でよかったと思います。 

・班ごとの話し合いが楽しそうなところが印象的でした。 

・相手の話も聞きつつ、自分の意見を言えているように見え、成長を感じました。  

・中学生になって、みんな自分の意見や考えをしっかり持てるようになっているのだなあと感動しました。 



▼R7年度「新役員」

役職 氏名

会　長 上野　高典 水輝 (2-3) 二小

千葉　きり子 ゆい (3-3) 東小

佐藤　圭介 らん (2-4) 二小

三浦　朝之 愛心 (3-3) 二小

大石　志織 海人 (3-3) 東小

下道　　健 奈々葉 (1-2) 二小

備考

副会長

監　事

・自分の考えだけでなく、周りの友だちの考えを聞いたり共有したりすることで、更に人間として幅が広

がっていくのだと思いました。先生方には、中学生という大変な時期の子どもたちにしっかり向き合い、

日々ご指導いただいていることに感謝しております。ありがとうございます。 

・２年生になって、だいぶクラスの感じが明るくなっていた。 

・道徳での発表も、自分の言葉を交えながらみんなに分かりやすく発表できる子が目立っていて、成長を

感じた。 

・先生と生徒の授業の様子が和やかでとてもよかった。 

【３年】 

・チーム分けをして考える時間を作るなど、各自の意見

も尊重する形でよかったと思います。 

・体育祭や中総体を控え、集団の中で何ができるかという

ことを子どもたちが考える、よい機会になったと思いま

す。 

・和気あいあいと話し合いをしていて、雰囲気がよかった

と思います。 

・今年一年間、安心して子どもをお願いできそうだと思い

ました。よろしくお願いいたします。 

・今回の道徳の授業は、今の娘の心に刺さる内容で、私も

勉強になりました。 

・子どもたちが心なしか、少し大人っぽくなったような気がしました。成長していますね。  

・一人一人に発言させようとしてくださっている先生の姿を見て、ありがたく感じました。  

・道徳の授業であれば、教材（題材・資料）を共有してほしい。何の授業をしているのか、さっぱりわか

らなかった。事前の WEB 配信でもいいので。 

・クラスのみんなが発言をしているのにびっくりしました。とても活発に話し合いをしていてよかったと

思いました。 

・自分も通過してきた道ですが、改めて考えると、道徳という授業は、なんと大事なものだったかと。特

に中学生には大事な時間であると思いました。人生の基礎になるものなんですね。気づかせていただき、

ありがとうございました。 

・授業の内容がクラスだけでなく、部活や今後の人生の在り方について考えられるよいものでした。  

・自分の意見と他人の意見のどちらも大事にし、自分を見つめ直せるよい内容でした。  

・ラグビー選手の方のことはよく存じませんでしたが、リーダーとして責任感について学び、班になって

話し合って、体育祭に向けて一人一人がどのように活動していくのか、いろいろ考える時間になり、よ

かったと思います。 

・修学旅行の際には大変お世話になりました。子どもたちが笑顔で授業を受けているところを見て、日頃

の先生方の対応に大変感謝いたします。ありがとうございます。 

 

■ＰＴＡ総会■４／３０(水) 

 授業参観後に行われたＰＴＡ総会では、令和７年度の事業計画や予算案、そ

して新役員案が賛成多数で承認されました。いよいよ、本校ＰＴＡ活動が始動

します。昨今は、ＰＴＡ活動の内容や組織そのものが様々議論されているとこ

ろですが、本校でもＰＴＡの意義や役割を再確認しつつ、時代や規模に見合っ 

たものに整えていきたいと考えて

います。ＰＴＡ会員皆様方の忌憚の

ないご意見ご要望をいただければ

幸いです。 

無理なく楽しいＰＴＡ活動にし

ていきたいと思っております。保護

者の皆様のご理解ご協力をよろし

くお願いいたします。 


